



Concepción, 11 de Julio de 2011

Carta de Patrocinio

A través de la presente, Alejandro Navarro Brain, Senador de la República de Chile, hago manifiesto mi apoyo y patrocinio a la iniciativa Reconocimiento Constitucional de los Pueblos Indígenas, impulsado por un grupo de alumnos del Colegio Nueva Concepción de la ciudad de Temuco, en el marco del Torneo Delibera 2011 organizado por la Biblioteca del Congreso Nacional.

Es importante que los jóvenes se preocupen de la realidad de su región, y en especial si esta se relaciona con los pueblos indígenas, así podrán crecer con un espíritu democrático y fomentar el respeto a nuestros pueblos hermanos. Por lo anterior, apoyo a los jóvenes que presentan la iniciativa antes dicha, pues es ejemplo de integración cultural y probablemente un paso más para solucionar el conflicto con nuestros pueblos originarios.

Se despide atte.

A handwritten signature in blue ink, appearing to read "A. Navarro Brain".

Alejandro Navarro Brain

Senador de la República de Chile